

77/PET XXII. GP

Eingebracht am 08.12.2005

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Petition

Abg. zum. Nationalrat
DI Dr. Wolfgang Pirkhuber

An den
Präsidenten des Nationalrates
Univ.Prof. Dr. Andreas Khol

im Hause

06.12.2005

Betreff: Petition betreffend "Keine Motorboot-Rennen mehr am Attersee"

Sehr geehrter Herr Präsident!

Gemäß § 100 Abs. 1 GOG-NR überreichen wir die Petition betreffend „Keine Motorboot-Rennen mehr am Attersee“ mit dem Ersuchen um geschäftsordnungsmäßige Behandlung.

Mit freundlichen Grüßen

Abg. zum NR DR Dr. Wolfgang Pirkhuber

Anlage: Petition

PETITION

KEINE MOTORBOOT-RENNEN MEHR AM ATTERSEE!

In Unterach am Attersee wurden am 28. und 29. Mai 2005 Motorboot-Weltmeisterschaftsläufe ausgetragen. Es ist zu befürchten, dass auch zukünftig am Attersee Motorboot-Rennen stattfinden werden.

Neben dem Umstand, dass derartige Rennen einen negativen Einfluß auf das einzigartige Umweltsystem dieses Binnensees hat, wird ein kontraproduktives Bild des Salzkammergutes vermittelt: kommt doch der Großteil der Touristen in das Seengebiet um sich zu erholen und um die Ruhe zu genießen. Doch genau das wird durch diese Rennen stark beeinträchtigt.

BewohnerInnen und Gäste leiden unter dem Lärm und dem eingeschränkten Zugang zum See.

Ebenso widerspricht ein derartiges Groß-Event dem Ziel des sanften Tourismus. Es gibt auch massive ökologische Bedenken. So ist der Attersee auf Grund seiner Bestände an seltenen Fischarten wie Perlfisch und Seelaube ein „Natura 2000“ Schutzgebiet und soll in naher Zukunft auch zu einem Europaschutzgebiet werden.

Aus all den genannten Gründen haben die Grünen und die Grünalternative Jugend eine Unterschriftenaktion gegen die Austragung von Motorboot-Rennen am Attersee ins Leben gerufen.